

Audruicq

Pour mieux accueillir les élèves

Deux nouvelles classes à la Sainte Famille

L'école de la Sainte Famille vient de se doter de deux nouvelles classes.

Elles remplacent les deux classes qui se trouvaient dans le bâtiment préfabriqué, qui devenait vieillissant pour accueillir les élèves.

L'ouverture de ces 2 classes a été, pour Isabelle Vandewalle, présidente de l'APPEL, l'occasion de retracer l'histoire de cette école âgée de 160 ans, qui a vu défiler des milliers de garçons et de filles d'Audruicq et de ses environs.

Comme le disait la présidente lors de son mot d'accueil : « L'école de la Sainte Famille a ouvert ses portes en 1847, sous le nom de « Ecole des filles de la Sainte Famille ».

En 1919, elle est agrandie après donation d'une partie des locaux et terrain actuel par Mademoiselle Virginie Plachier. Elle devient alors une école libre tenue par des sœurs séculaires où de nombreuses jeunes filles sont passées et y sont restées jusqu'au brevet.

C'est en 1975 qu'elle devient mixte et que la partie « Collège » a été abandonnée en raison d'effectifs décroissants.

Jusqu'en 1989, elle a été dirigée par religieuses, la dernière fut sœur Marie Rose.

Régulièrement, des travaux ont permis son embellissement : goudronnage de la cour, installation de préfabriqués, constructions successives du bloc sanitaire et de nouvelles classes.

Parents d'élèves, anciens élèves et anciens parents étaient présents pour participer à l'inauguration de ces locaux.

Isabelle Vandewalle a chaleureusement remercié toutes celles et ceux qui ont fait vivre et grandir l'école depuis sa création.

Nadine Wullens